

INFORMATION TARIFAIRE PRICES INFORMATION

LE COMPTEUR DE CE TAXI N'EST PAS ENCORE ACTUALISÉ.

LE CONDUCTEUR DOIT APPLIQUER LES NOUVEAUX TARIFS CI-DESSOUS A
COMPTER DU 1^{ER} MARS 2016 :

SUPPLÉMENTS :

- PRISE EN CHARGE 5^{EME} PERSONNE MAJEURE OU MINEURE : 4,00 €
- RÉSERVATION IMMÉDIATE : 4,00 €
- RÉSERVATION A L'AVANCE : 7,00 €

PAS DE SUPPLÉMENT BAGAGES

THE METER OF THIS TAXI IS NOT UPDATED.

FROM MARCH 1TH 2016, THE DRIVER MUST APPLY THE NEW PRICES BELOW:

ADDITIONAL CHARGES:

- PICK-UP CHARGE FROM THE FIFTH RIDER (ADULT OR MINOR): 4,00 €
- IMMEDIATE BOOKING: € 4.00
- ADVANCE BOOKING: € 7.00

NO BAGGAGE EXTRA CHARGES

FORFAITS AÉROPORTS / AIRPORT FIXED PRICES	
AÉROPORT PARIS – CDG ↔ PARIS RIVE DROITE	50 €
AÉROPORT PARIS – CDG ↔ PARIS RIVE GAUCHE	55 €
AÉROPORT ORLY ↔ PARIS RIVE DROITE	35 €
AÉROPORT ORLY ↔ PARIS RIVE GAUCHE	30 €

Si vous changez de destination ou si vous demandez un détour ou un arrêt durant le trajet entre Paris et les aéroports Paris-CDG ou Orly, vous devrez payer le prix du forfait « aéroport » PLUS le prix de la course au compteur.

If you change your destination or request a detour or a stop during the trip between Paris-CDG airport or Orly airport, you should pay the airport fixed price PLUS the fare shown on the meter.

VOUS DEVEZ VOUS REPORTER AUX TARIFS ET SUPPLÉMENTS INDIQUÉS SUR LA PRÉSENTE NOTE D'INFORMATION.

THE PRICES AND THE EXTRA CHARGES ARE SHOWN ON THE NOTE RACE DELIVERED BY THE DRIVER.

Montant minimum de la course, suppléments inclus : 7,00 €

Minimum charges, including extra charges: € 7.00

LE CONDUCTEUR doit remettre au VOYAGEUR, sur sa demande, UNE NOTE DE COURSE qui indique les tarifs à appliquer et contient des EXTRAITS du REGLEMENT. La remise de la note de course est obligatoire pour toute course à partir de 25,00 €.

Upon request, the driver must give the passenger a NOTE RACE specifying the applicable rates and extracts from the regulations. Delivery of the racing notes is compulsory for any ride exceeding € 25.00.

EN CAS DE CONTESTATION, écrire au :
en indiquant le numéro de la voiture

IN CASE OF COMPLAINT, please write to:
and mention the taxi number

PREFECTURE DE POLICE – DTTP-SDDEP – BTTP 36, rue des Morillons 75732 PARIS CEDEX 15